



Rusia compró cantidad récord de uvas a China

Description

Las exportaciones de uvas frescas de China a Rusia se triplicaron el año pasado, alcanzando así un volumen récord en todo el período de intercambio comercial entre ambos países.

Las exportaciones de uvas frescas de China a Rusia se triplicaron el año pasado, con lo que alcanzaron un volumen récord para todo el período de comercio entre los dos países, calcularon RIA Novosti según las aduanas chinas.

El volumen total de suministro de uvas frescas de China a Rusia en 2025 alcanzó un máximo histórico de 47.700 toneladas, tres veces más que el año anterior. Al mismo tiempo, el valor de las exportaciones se multiplicó por 3,2, alcanzando poco más de 81 millones de dólares, un récord.

Sin embargo, en diciembre, las exportaciones de uva a Rusia mostraron una disminución tras el récord de noviembre: durante el mes disminuyeron un 29%, de 9,3 mil toneladas a 6,6 mil toneladas. En comparación con diciembre del año pasado, los envíos se multiplicaron por 1,75.

Debido al aumento de las importaciones de uvas chinas, Rusia ascendió del décimo al sexto puesto entre sus principales compradores. Vietnam (180,5 mil toneladas), Tailandia (122,1 mil), Indonesia (110,3 mil), Kirguistán (96,2 mil) y Filipinas (83,7 mil toneladas) se encuentran entre los cinco primeros.

En total, China exportó 801.300 toneladas de uvas frescas en 2025, un tercio más que hace un año. Al mismo tiempo, el valor de las exportaciones aumentó un 11,5% y alcanzó los 1.030 millones de dólares.

El Maipo/BRICS

Date Created
Febrero 2026